

## ■ Bergstraße



42 Teilnehmer zählte die Freizeit zum Saisonabschluss der TV-Skiabteilung in Großarl. Sie waren hochzufrieden mit dem Programm.

### Begeistert vom herrlichen Bergpanorama

**HEMSBACH.** Bei regnerisch trübem Wetter stiegen 42 Freunde der TV-Skiabteilung in Hemsbach in den Bus. Unerwartet strahlte bereits im Chiemgau der weiß-blaue bayerische Himmel. Das Reiseziel in Großarl im Salzburger Land wurde nach kurzweiliger, reibungsloser Fahrt erreicht; es war vielen bereits bekannt mit seiner vorzüglichen Küche und seinem umfangreichen Service- und Verwöhnangebot.

Die Skepsis bei der Abreise in Hemsbach war spätestens am zweiten Tag gewichen, als die Gondelbahn die Skifahrer über die Wolken im Gasteiner und Großarlal brachte. Jeder, der dieses unerwartete Schauspiel erlebte, war begeistert von dem herrlichen Bergpanorama, dem tiefblauen Himmel und der wärmenden Sonne. Da die Sonne die Wolken im Tal noch nicht ganz auflösen konnte, war das Skifahren von über den bis unter die Wolken sehr abwechslungsreich; dank ortskundiger Skilehrer verfehlten die Gruppen auch im dichten Nebel nicht ihr Ziel.

Auch den Langläufern bot das Großarlal noch ausgezeichnete Schneeverhältnisse. Die 30 Kilometer lange, bestens präparierte Piste führt an Hüttschlag vorbei in den malerischen und sehr schneesicheren Talabschluss im Nationalpark. Für diejenigen, die nicht auf die Bretter stiegen, bot das Hotel Erholungsmöglichkeiten wie Sauna, Schwimmbad, Whirlpool, Nordic Walking und Wassergymnastik sowie ein Verwöhnprogramm im Beauty- und Vitalbereich.

Auch wurden Wanderungen unternommen. Die besonderen Ausflugshöhepunkte - eine Fahrt nach Salzburg mit Besuch des Mozart-Geburtshauses und anschließender Fiaker-Fahrt, sowie das Zusammentreffen mit den Skifahrern bei strahlendem Sonnenschein auf der Laireiter Alm - wurden von den Teilnehmern freudig angenommen.

Da im Großarlal die Pisten bestens präpariert werden, war für alle Skifahrer bei den super Schneeverhältnissen und Sonnenschein das Vergnügen ‚grenzenlos‘. So konnte am Vormittag die Abfahrt bis in die Täler nach Dorfgastein und Großarl gefahren werden - beides herrlich lange Abfahrten. Die Sonne zeigte natürlich im Schnee am Nachmittag schon ihre Wirkung jedoch war sie uns - nach den langen kalten Wochen - sehr willkommen bei unser Rast auf den Terrassen der herrlich gelegenen Hütten. Für viele verlangte das geschlossene Fahren in Gruppen zunächst ein wenig Disziplin, alle wurden aber belohnt durch den gemeinsamen Spaß; so wurden auch viele Gäste gerne in den Reihen der Skiabteilung aufgenommen. Auch im Seniorenalter kann man mit neuen Carving-Skiern viel Spaß haben und nette Kameradschaft erleben. Wer mal alleine fahren wollte, konnte nach Herzenslust auch nach seinem eigenen Stil fahren. Bei so viel erfreulichen Erlebnissen verging die Woche viel zu schnell. Beim Abschlussabend in der Hotelbar bekamen die Skifahrer eine Urkunde und die Wanderer eine kleine Erinnerung. Die Zufriedenheit und die gute Erholung war allen anzusehen.

[Artikel drucken...](#)

[Fenster schließen...](#)

